



Die Klasse 7a besuchte im Rahmen des Finsterwalder Kammermusikfestivals die Veranstaltung mit den Pianistinnen Danae und Kiveli Dörken in der Kulturweberei. Die beiden jungen Musikerinnen glänzten am Flügel und boten den Schülerinnen und Schülern ein tolles, kurzweiliges Programm aus der Welt der klassischen Musik. Auch Fragen konnten gestellt werden, was das Interesse der Zuhörer natürlich noch zusätzlich weckte. Die Veranstaltung brachte der Klasse eine schöne Abwechslung im Schulalltag.

Immer wieder empfehlenswert.

